

LANDKREIS HARZ DER LANDRAT

Einreicher:

MdK Marks (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen)

Antwort zur Anfrage-094/2023 (öffentlich)	
Kreistag	13.12.2023

Betreff:

Stabsstelle Energiewende/Klimaschutz der Kreisverwaltung

Antwort:

1. Im Mai 2023 haben wir mit Anfrage-080/2023 nachgefragt: Welche Ergebnisse hat die Einrichtung der Stabsstelle „bisher gebracht? Hier wurden zwei konkrete Projekte (Energiepark Blankenburg und Biomasseheizkraftwerk in Ilsenburg) benannt. Weiterhin wurde auf nicht näher bezeichnete „diverse Projekte zur Nutzung von Solar- oder Windenergie“ hingewiesen.

Gibt es aktuell, ein ½ Jahr später neue Erkenntnisse zur Beantwortung der Anfrage?

Antwort:

Die Entwicklung von Großvorhaben wie dem genannten Energiepark Blankenburg oder dem Biomasseheizkraftwerk in Ilsenburg ist regelmäßig sehr zeitintensiv und nicht innerhalb von ein paar Monaten abschließend entschieden. Die zu treffenden Entscheidungen aller Beteiligten, wie die der Investoren selbst, der beteiligten Kommunen oder involvierter Dritter sind nicht kurzfristig zu bewirken.

Die Stabsstelle Energiewende Klimaschutz ist mit den Investoren im Austausch und unterstützt diese, soweit dies gewünscht und rechtlich möglich ist.

2. Um welche konkreten Projekte handelt es sich bei der Nutzung von Solar- oder Windenergie? Betrifft das auch die Solar-Aktivitäten der Harzer Felswerke?

Antwort:

Sowohl Kommunen als auch Investoren, Industrie- und Gewerbe befassen sich mit Überlegungen zu Projekten der Energiewende. Konkretere Angaben sind derzeit nicht möglich.